



FACULTAD DE DERECHO

TESIS:

**“DISCREPANCIAS TEÓRICAS, EMPIRISMOS
NORMATIVOS, SOBRE LA POSESIÓN PRECARIA EN EL
DISTRITO JUDICIAL DE CHICLAYO”**

**PARA OPTAR EL TITULO PROFESIONAL DE
ABOGADO**

PRESENTADO POR:

BACH. GARCIA ESQUIVES, JULIO CESAR.
BACH. RIOS FUSTAMANTE, RONALD.

ASESOR METODOLÓGICO

DR. JORGE LUIS SALDAÑA DÌAZ

ASESOR TEMÁTICO

ABOG. ALCIBÌADES SIME MÀRQUES

PIMENTEL – PERÚ

2013

El siguiente trabajo comprende la investigación titulada: ***“Discrepancias teóricas, empirismos normativos, sobre la posesión precaria en el distrito judicial de Chiclayo”***. Este trabajo es producto de una exhaustiva investigación, con la finalidad de contribuir modestamente con los operadores del derecho, estudiantes de derecho, legisladores y todas aquellas personas que tengan interés en conocer, la problemática que genera este instituto jurídico como es la posesión precaria aplicada no solamente a nivel de estudio como es en este caso en el distrito judicial de Chiclayo, sino también aplicada a nivel nacional e incluso como es vista desde el punto de vista internacional.

Para realizar la elaboración de la presente investigación muchas fueron las dificultades que se fueron presentando pero que se superaron, conforme se avanzaba, siendo la que realizamos en el trabajo de campo la que más dedicación se tuvo que brindar debido a múltiples factores en la que nos vimos involucradas como fue la incomprensión de atención por parte de los informantes del distrito judicial de Chiclayo.